



*Real e Ilustre Esclavitud y Santo Rosario de
Santa María la Real de la Almudena*

Madrid, a 28 de octubre de 2024

Queridos Hermanos congregantes:

Nos encontramos cercanos a celebrar la fiesta de Nuestra querida Patrona de Madrid, Santa María la Real de la Almudena, fiesta también de la Real Esclavitud y por ello os comunicamos los actos.

El **Triduo** se celebrará los días **5, 6 y 7** del próximo mes de noviembre a las 19 horas. Es el único Triduo que celebramos en Honor de Nuestra Madre y Patrona por lo que solicitamos vuestra asistencia. El día que corresponde a la Real Esclavitud hacer la ofrenda será el **día 7** por lo que volvemos a pedir que vuestra asistencia ese día sea lo más numerosa posible; el día **8** tendrá lugar la Vigilia de los jóvenes y el día **9** la Fiesta de la Patrona.

El **sábado 9 de noviembre** el punto de encuentro será a las **9.45** junto a la estatua de San Juan Pablo II, situada en la puerta de la Santa Iglesia Catedral de C/ Bailén, 10. Desde aquí iremos todos en procesión a realizar la Ofrenda floral y solidaria a os pies de la Virgen, como otros años cada congregante además de su ramo de flores llevará un paquete con alimento no perecedero para los más necesitados y posteriormente hacer una petición a Nuestra Madre.

Seguidamente después de la ofrenda los congregantes tomarán asiento en la **Plaza de la Almudena** donde se celebrará la **Eucaristía Mayor a las 11 horas**. Terminada la Santa Misa, acompañaremos en **Procesión con la imagen de la Virgen por las calles de Madrid** para su posterior regreso a su casa, donde seguirá esperándonos todos los días del año, en especial los días 9 de cada mes para celebrar la Eucaristía en Honor de Nuestra Patrona.

Si se desea visitar a la Virgen de la Almudena, se podrá subir a su camarín por la tarde. Además, os pedimos colaboración para las Misas de la tarde en la Catedral (17:00, 18:00, 19:00 y 20:00) para la colecta y hacer turnos para estar a os pies de la Virgen. Los interesados en colaborar pueden contactar con las Religiosas de la Catedral (91 542 22 00 o en persona)

El día 9 podrán estar a las 8,30 de la mañana en el ante-coro para que, quien necesite, se ayuden unas a otras a colocar la mantilla, aunque es preferible que la traigan ya colocada desde sus casas donde lo pueden hacer con mayor tranquilidad. Os informamos que **todos los congregantes debéis venir con vuestra medalla** y os recordamos también nuestro compromiso de rezar por la Real Esclavitud, dando testimonio y atrayendo a nuevos congregantes.

También comentamos que, como el año está terminando, es importante para la Congregación estar al corriente de pago en la cuota anual, por ello los que tengáis pendientes recibos podéis efectuar el pago en efectivo los días 9 de cada mes en nuestra Misa o en la cuenta corriente **ES22 0081 5240 0600 0314 2926**. La página web para que toméis nota y podáis visitarla: www.realesclavitudalmudena.com. Los que aún no habéis dado vuestros datos os rogamos que nos los deis para poder ir completando el censo.

Después de este tiempo difícil para la Real Esclavitud confiamos en que en breve tengamos nombrado un nuevo presidente de la Congregación.

En nombre de Nuestra Madre y unidos en oración con todo el afecto os saluda,



Jesús Junquera Prats
Canónigo Capellán